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Abstract (en)
The cabinet is assembled of two lateral panels (2,3), a bottom (5) and a top panel (4). The door (1) is made of a multitude of vertically positioned
slats and can be slid in rails located at the bottom (5), the top (4) respectively. The slats can be made of extrusion molded plastic or aluminum
profiles and are connected along their complementary shaped vertical edges. Each slat is provided with rows of small holes. When the door (1) is
closed air can enter the cabinet, is deflected by the stored objects and guided out again.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Schallreduzierung in Büroräumen unter Verwendung eines Schrankmöbels mit einem Möbelkorpus (2,3,4,5)
und wenigstens einer Frontjalousie (1), die parallel zueinander angeordnete miteinander verbindbare Profilelemente (10) aufweist und die in am
Möbelkorpus (2,3,4,5) angeordneten Führungsnuten (20) geführt ist, wobei das Profilelement (10) einen flächigen Profilkörper (11) aufweist, in den
mehrere in Profillängsrichtung voneinander beabstandete Öffnungen (40) eingebracht sind; wobei die Schallabsorption im Schrankmöbel erfolgt,
ohne dass am Profilelement (10) ein zusätzliches schallabsorbierendes Material angeordnet wird, welches die Schallabsorptionswirkung noch weiter
erhöht.
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